

家庭数

やえっこ

4月

東大阪市立弥栄小学校

令和3年4月13日

第2号

TEL 072-961-6486

発行者 鈴木 雅幾

まん延防止等重点措置

新型コロナウイルスの感染再拡大を受け、「まん延防止等重点措置」の適用が大阪でも始まっています。期間は、4月5日から5月5日までの1か月間となっています。大阪では変異株の割合が増えており、東大阪市の中学校で10人以上のクラスターが発生しています。本校でも気を緩めることなく、引き続き予防対策をしっかり取っていきたいと思います。

①昼食時（マスクを外す）の飛沫

現時点においても注意をしていますが、今一度徹底をいたします。食事中は、※向かい合わない ※しゃべらない

②マスクを外さない

休み時間等、ついマスクをはずして遊ぶこと等がないように声かけをします。



今月の授業参観等

当初、今月の授業参観後に学級懇談会を行い、PTA学級委員を決定する予定でしたが、最近の感染状況を鑑み、**学級委員の決定は当面延期**をさせていただきます。授業参観の日程は変更せず、1つの校舎に入る保護者の方を少なくするため、学年により5時間目と6時間目に分けて参観を行います。詳しくは下記をご覧ください。

なお保護者の方の密をさけるため、廊下だけでなく教室やバルコニーも開放して参観を行います。くれぐれも私語をお控えいただきますようお願いいたします。

◎4月16日(金) **4・5年生 参観後も授業をし、通常の6時間授業です。**

5時間目(13:50~14:35)：4・5年生の授業参観

6時間目(14:45~15:30)：6年生の授業参観

◎4月20日(火) **1年生は5時間目で下校**

3年生は参観後も授業をし、通常の6時間授業です。

5時間目(13:50~14:35)：1・3年生の授業参観

6時間目(14:45~15:30)：2年生の授業参観

※各家庭1名の参観でお願いします。



家庭訪問



大きく感染状況が変化しなければ、本年度は実施したいと考えています。保護者様への年度はじめのご挨拶や子どもたちの学校やご家庭での様子をお話しできたらと考えています。担任が、短時間お邪魔をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

ただし、新型コロナ対応として、マスクを着用したままで、玄関先で距離を取って簡単に済ませることになるかと思えます。

保護者の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

標準服(制服)導入について

本校は来年度に創立百五十周年を迎えます。その取り組みの1つとして、来年度の新生より標準服の導入を検討しています。つきましては今月の授業参観時に、正門付近に標準服の見本を展示しますのでご覧ください。後日、標準服導入についてのアンケートを実施予定です。以下、導入のメリットを記載しておきます。

①経済性

一番のメリットは経済性であり、入学式当日から毎日、3~4年間は着ることができます。袴や髪の毛のセット費用など、入学式と卒業式の掛けるお金で、6年間の標準服代がまかなえます。冠婚葬祭も標準服を着れば大丈夫です。

導入している学校の保護者は、毎日の服装に悩まなくて良いので、非常に助かっていると聞いています。

②安全性

標準服を着用していれば、すぐに本校の児童と分かります。万が一、事件や事故に巻き込まれそうな場面を目撃された場合、本校にも連絡が入りやすくなります。

③導入校の地域の方の意見

- ・学校の統一感がある。
- ・本校の児童であることがすぐにわかるので地域から声をかけやすい。
- ・安心して見守ることができ、子どもたちにも無意識に安心感が出る。
- ・上記により以前荒れていた学校が落ち着いてきた。



登下校時の注意

登下校時に、北門および正門付近で保護者の方の自転車や自動車が、他の方の通行の妨げになっていると、学校に苦情が入りました。

学校としても保護者の方に送迎していただくと安心ではございますが、くれぐれも道に広がったりせず、他の方の通行の妨げにならないようよろしくお願いいたします。

また、児童の皆さんも道に広がって歩かないように気を付けてください。

